

Le Crescent

Club de jazz et musiques improvisées créé à Mâcon en 1994, le Crescent a considérablement évolué pour devenir un lieu à la dimension à la fois locale, nationale et internationale.

Aujourd'hui implanté en plein cœur du centre-ville, le Crescent est une des cinq plus grandes salles de jazz de France.

L'association a pour vocation de contribuer à la création, à la formation par ses ateliers et ses stages et à la diffusion des musiques actuelles et plus particulièrement du jazz, à travers la gestion et l'animation d'un lieu ouvert à tous.

Chaque année, un festival de jazz est organisé, il attire 20 000 fans.



HÔTEL DE VILLE DE MÂCON

Quai Lamartine
71018 CEDEX Mâcon

Accueil physique et téléphonique de l'Hôtel de Ville : du lundi au vendredi de 8h30 à 12h30 et de 13h30 à 17h00 et le samedi de 9h00 à 12h00.

☎ 03 85 39 71 00
Allô Mairie : 0800 337 273

ESPACE PRESSE